

El PP de Manzanares presenta su memoria anual de actividades

El PP de Manzanares ha presentado en el Párrador Nacional de Turismo su memoria de actividades de 2009. Al acto, asistieron un gran número de personas interesadas en conocer de primera mano las acciones llevadas a cabo por el grupo municipal. Antonio López de la Manzanara, vicepresidente local, aprovechó su discurso para afirmar que “se desmorona el tejido empresarial en Manzanares y al frente de todo esto, se encuentra el Partido Socialista, un partido desmembrado para el que proyectos de envergadura se han quedado en eso, en proyectos; el campo de golf, el ecoparque empresarial, la ciudad del transporte, el parque tecnológico, el centro comercial de Luis Aragonés. Ninguno está, ninguno se ha llevado a buen término”. Lola Serna, presidenta local, repasó el anuario mes a mes y presentó a Rosa Romero, máxima responsable provincial del partido, y a Antonio Lucas Torres, secretario provincial, invitados a la presentación.



Teresa Horcajada y la empresa Serligen, galardonadas por sus aportaciones a favor de la Igualdad

Teresa Horcajada y Mari Cruz García recibieron los Premios Mujer 2010 en el acto central de las XV Jornadas de la Mujer organizadas por el Ayuntamiento de Manzanares. La primera, por toda una vida dedicada a fomentar la participación y el asociacionismo de las mujeres. La segunda, por hacer posible la conciliación de la vida familiar y laboral de las trabajadoras de su empresa, Serligen.



Isabel Fernández-Arroyo gana el VIII Concurso Relatos de Mujer

El Centro de la Mujer de Manzanares organizó un acto literario interactivo para conmemorar el Día de la Mujer. Bajo la denominación Miradas de Mujer, corrió a cargo del grupo de narrativa y poesía, en colaboración con diferentes asociaciones de mujeres de la localidad. Tras él, se procedió a la entrega de los premios del VIII Concurso Relatos de Mujer, del que resultó ganadora Isabel Fernández-Arroyo con un relato basado en la historia de su madre. El accésit fue para Juani Torrijos, natural de La Solana, con una original y divertida carta de Dulcinea a Don Quijote.



La calle Reyes Católicos será semipeatonal

La calle Reyes Católicos de Manzanares y otras aledañas serán semipeatonalizadas en los próximos meses. La Junta de Gobierno Local aprobó la inclusión de esta obra en el proyecto de eliminación de barreras arquitectónicas acogido a los Planes Provinciales de la Diputación, que aporta el 60% del presupuesto. Otro 30% corre a cargo del Estado y el resto lo sufragará el Ayuntamiento de Manzanares.



El alcalde de La Solana explica los detalles de la reforma precisa en Santa Catalina.

Santa Catalina, rumbo a la musealización de sus tesoros

AURELIO MAROTO

Descubrir los orígenes de La Solana a través de su iglesia primigenia y crear un museo para impulsar el turismo. Con tal objetivo se acometerá la intervención arqueológica y reforma interior de la parroquia de Santa Catalina, sin duda, el monumento más emblemático de la ciudad con su espectacular torre barroca incluida.

La delegada provincial de Cultura, Carmen Olmedo, dio una vuelta por las obras de prospección ya iniciadas con el derrumbe del coro posito que se construyó en los 50.

Allí han aparecido restos del coro primitivo; además hay una puerta y un torreón cuyo interés arqueológico resulta evidente para los expertos. Junto al alcalde y técnicos tanto municipales como de la propia delegación, Olmedo visitó el inte-

rior de la iglesia y subió hasta las bóvedas, que también necesitan una reforma.

En declaraciones a la prensa, el alcalde considera muy importante “conocer la génesis de La Solana y ver cómo la iglesia ha ido influyendo en su desarrollo”. Las catas arqueológicas tendrán ese fin. Por ejemplo, se excavará en la capilla del bautismo por que su nivel no coincide con el original. Pero Diego García-Abadillo también habló de “musealizar el templo con el fin de conocer su evolución y descubrir sus tesoros”. Se trata de crear un itinerario para cualquier visitante.

En este sentido, Carmen Olmedo destacó el apartado turístico del proyecto, “será un reclamo muy importante desde el punto de vista del turismo”. La delegada aprovechó para ensalzar “la gran implicación del Ayuntamiento de La Solana con la cultura,

su patrimonio y su potencial turístico”.

Centro de Artesanía

Carmen Olmedo también visitó las obras de lo que será el futuro Centro Artesano de La Solana, uno de los primeros de la provincia, que permitirá promocionar los productos de artesanía e impulsar la creación de empresas relacionadas con el sector. Se construirá un centro que pretende ser paradigmático en Ciudad Real. Carmen Olmedo relacionó esta iniciativa económica con el turismo, porque será un lugar propicio para ser visitado y para adquirir los productos que allí se produzcan y exhiban. La delegada aseguró que el Centro Artesano permitirá atraer empresas relacionadas con el sector y cuyos promotores podrán beneficiarse de ayudas de hasta 12.000 euros para emprender su negocio.

La OMIC duplica las demandas de consumo durante el año pasado

A. M.

Los solaneros duplicaron sus visitas a la Oficina de Consumo durante el año 2009, y la mayor parte de las consultas tuvieron que ver con el suministro eléctrico. La memoria de la OMIC cifra en 2.586 las demandas de consumo tramitadas en el último año, un 110,58% más que el anterior, con una media de 11 demandas diarias. Estos datos fueron dados a

conocer en rueda de prensa por el director de la oficina, Santiago García-Cervigón, que destacó, no sólo el aumento del trabajo en atención ordinaria al público, sino la apuesta creciente en otras materias como las campañas informativas y las actividades educativas y de formación.

De las 2.586 demandas de consumo tramitadas el año pasado, más de ocho de cada diez fueron consultas, y de

éstas, casi seis de cada diez relacionadas con la luz eléctrica a domicilio, seguido muy de lejos por las telecomunicaciones, la vivienda y las parcelas de suelo público. En general, el consumidor busca información general y se queja de condiciones que consideran abusivas o de la calidad de los servicios.

Las demandas restantes (398) fueron quejas, reclamaciones y denuncias, que también subieron un 56%.